

# Modaes

Look

## Jesús del Pozo según sus amigos

Modaes  
28 oct 2015 - 05:00



**Enrique Loewe, Pertegaz o Iñaki Gabilondo** se unen en un nuevo libro para dibujar juntos el retrato de **Jesús del Pozo**. Hasta treinta amigos aportan sus testimonios a un proyecto coral, que ha editado **María Eugenia Alberti**, periodista y amiga de modisto, fallecido en 2011.

La publicación, titulada *Jesús del Pozo 1946-2011*, recoge, además de los testimonios, bocetos y fotografías tanto de la prolífica vida laboral del modisto como de su faceta más personal. En España se presenta hoy y en Estados Unidos ya está a la venta desde el mes pasado, mientras que en Latinoamérica llegará a comienzos del próximo año.

1/2

<https://www.modaes.com/look/jesus-del-pozo-segun-sus-amigos>

El presente contenido es propiedad exclusiva de Modaes Información, SLU, sociedad editora de Modaes ([www.modaes.com](http://www.modaes.com)), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

---

# Modaes

---

Alberti conoció al diseñador cuando él regentaba su primera tienda, un pequeño establecimiento en la calle Almirante de Madrid cerca de la cestería de sus padres. Entre los testimonios que ha logrado reunir para este volumen, destaca el de **Pertegaz**, fallecido el año pasado. “Quizá mi sintonía con él venga de una misma consciencia estética, sin ninguna obsesión por las tendencias”, dejó escrito **Pertegaz** sobre Del Pozo.

Formado en Ingeniería Industrial y Diseño de muebles y Arquitectura de Interiores, Del Pozo dio el salto al mundo de la moda en 1974 con una pequeña tienda en Madrid.

Implicado en la evolución del sector, Jesús del Pozo protagonizó en 1999 una rebelión contra la **Pasarela Cibeles**. Junto a otros creadores como **Modesto Lomba** y **Roberto Verino**, no estaba de acuerdo en el modo en que se organizaba el certamen y decidió abandonarla. Volvió a reconciliarse con ella años después, tras ser uno de los impulsores de la **Asociación de Creadores de Moda de España (Acme)**.